

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

- Aire acondicionado desestabilizado
- Más libros, durante más tiempo
- Horario de apertura escaso
- Más bibliotecas abiertas en días festivos y fines de semana, porque es una auténtica vergüenza.

Poner papeleras para reciclar papel

El personal debería hacer callar a la gente que habla.

Más silencio

Mejorar la climatización

Los puestos de lectura están muy bien porque son muy amplios. Ampliar horarios y nº de ordenadores con acceso a internet.

Aumentar nº de ejemplares

Creo que es un fallo básico que no esté abierta los sábados y domingos : cuando más tiempo hay para estudiar.

Además se cierra muy pronto a diario.

Sería fenomenal poder usar los servicios de biblioteca, aunque solo puede en calidad de sala de estudio desde determinadas horas.

Los erasmus que vienen de otros países se sorprenden de no poder estudiar en ella los fines de semana . En sus países de origen no sucede.

¿ Se imaginan cerrados los cines sábados y domingos en atención a que es fin de semana ???

Ah no espero que lo consideren Mala suerte

¿Pa qué preguntan ?

Sacar libros del depósito es un coñazo

No podemos estar 1 hora, o media hora esperando. Más rapidez, por favor !

Un horario más amplio por lo menos un mes antes de exámenes.

Gracias

El sistema de climatización es pésimo. En verano no funciona. El aire acondicionado y en invierno no funciona la calefacción.

Biblioteca de económicas y empresariales

Más cantidad de ordenadores, de libros

-Aire acondicionado y calefacción

-Un silencio absoluto

Falta de respeto hacia los estudiantes estar tres meses sin aire acondicionado.

-Bibliotecas abiertas fines de semana en periodo no eximial

-Temperatura idónea a cada temporada

-Más bibliotecas abiertas en exámenes.

-Bibliotecarios más agradables.

Adquirir todos los libros que recomiendan los profesores.

-Sería conveniente hacer más esfuerzos para mantener el silencio en la sala.

Prohibición de llevar tacones sonoros .

Gracias

- Mejorar el horario, sobre todo de cara a la época de exámenes, no sólo durante la duración de los mismos.
- Que las puertas de los baños se puedan cerrar, el ruido de las cisternas molesta mucho.
- Que la temperatura de la biblioteca sea la correcta : en verano se ha pasado mucho calor y en invierno hay días que hace frío.

No se que ocurre con la climatización de la biblioteca, pero es para enfadarse. En verano nos asamos de calor en exámenes de junio y repetimos la refrescante experiencia en septiembre y ahora, las cosas de la vida, llega el invierno y la calefacción no funciona. Además te acercas al mostrador para saber la causa y dicen que está conectado el sistema y funcionando a tope !!! No funciona ni uno de los radiadores de toda la sala excepto en los baños (muy útiles por cierto)
Por favor solucionen este problema para crear un clima de estudio agradable y pongan medidas para que se respete el silencio dentro de la biblioteca (la gente habla a gritos y los dichosos tacones me hacen imaginar que estoy en el hipódromo de la zarzuela en lugar de la biblioteca de mi facultad ¿enmoquetar el suelo tal vez?
Gracias

- Aviso de los cursos con carteles visibles
- Lámparas personales para el estudio la luz por la noche, ahora en invierno resulta ineficiente.
- Frío en la biblioteca, muchísimo!
- Más diccionarios (japonés - español)
- Más libros sobre Asia Oriental
- Poner un bibliotecario más en época de exámenes, para agilizar el préstamo.
- Sanciones menos estrictas por la primera vez que se olvide devolver un libro. Aunque sí, a la acumulación de ésta.

Se habla demasiado. La luz de hospital es poco agradable al igual que sonido de los tacones de las super - models.

Ampliar sala de ordenadores y arreglar muchos ordenadores que no funcionan

Mejorar la climatización

Se adquieren pocas novedades en la biblioteca de psicología. Renovar ordenadores de mediateca de económicas

En general el servicio es satisfactorio, se podría mejorar la climatización y prestar soporte audiovisuales

Poner papeleres para reciclaje de papel. Más silencio

Me parece un poco extraño que haya unos 50 ordenadores para todos los alumnos que somos. He intentado encontrar revistas, publicaciones a través de internet y me ha sido imposible Me parece también conveniente que haya conexión wireless.

Ampliar nº de ordenadores

Aumentar nº de ejemplares

Avisar por megafonía del cierre en vez de apagar las luces. Reservar un ejemplar de cada manual para uso en sala.

Renovar ordenadores

Vengo a esta biblioteca porque en mi facultad hay más sitios para fumar porros que para estudiar.

Que los periódicos del día estén disponibles antes. Más coordinación entre los departamentos de Derecho y la biblioteca para las bibliografías. Ruido de la ventilación muy molesto. Hay pocos ordenadores

Más silencio. Control de ocupación de los sitios en exámenes. Prohibir el uso del móvil. Arreglo del aire acondicionado

Ampliar horarios. Máquinas de cambio para fotocopadoras. Mejorar mantenimiento de ordenadores.

Arreglar el aire acondicionado. Más silencio, no permitir el uso de móviles en la sala y expulsar a la gente que hace ruido

Máquinas de autopréstamo para agilizar procesos

Abrir un gran nº de bibliotecas los fines de semana durante todo el curso académico.

Aumentar nº de ejemplares. Prestar los libros aunque estén en los carros.

Aumentar nº de ejemplares

Arreglar la climatización.

Aumentar el nº de ejemplares. Mobiliario es incómodo

Actualizar ejemplares y aumentar el nº. Colocar más a menudo los libros en las estanterías. Poder reservar. Dejar siempre un ejemplar para consulta en sala.

Más silencio. En época de exámenes la biblioteca está llena y no tiene preferencia los estudiantes de económicas

Aumentar el plazo de préstamo

Papeleras para reciclar papel

El personal debería de encargarse de que se respete el silencio en la sala. Poner separadores en las mesas. Poner suelo que evite los ruidos

Poner máquina de café.

Aumentar el nº de ejemplares, mantener uno para consulta en sala. Adquirir antes los libros que recomiendan los profesores

Aumentar nº de ordenadores

Mejorar la climatización

Mejorar la climatización

Ampliar horario en exámenes. Mejorar la climatización

Aumentar nº de jemplares. Actualizar ediciones. Penalizar las demoras en la devolución

Tengo que venir de mi facultad estudiar a esta biblioteca porque el decano da mas importancia a los porreros que a los estudiantes. Hacer menos ruido al colocar los libros

-Poder prestar más libros

Arreglar los OPAC. Problemas con la ventilación. Arreglar los baños. Revisar los libros a la entrega por si están pintados

Arreglar el aire acondicionado

La sala de internet ha empeorado mucho desde que quitaron a la persona que pedía los carné. No hay casi nunca sitios libres y la mayoría de los ordenadores no funcionan. Otra cosa que no me gusta de la biblioteca es que la gente hace mucho ruido arrastrando las sillas, levantándose para ir al baño o para hablar con los amigos. Pero esto depende más de los usuarios de la biblioteca que del personal que trabaja en ella.

Renovación de parte de sillas y mesas de la biblioteca.

Sólo una sugerencia que me parece la más razonable
Más silencio

Creo que se debería actualizar el equipo informático ya que lleva varios años absolutamente obsoleto y por ello no se adapta a las necesidades de los alumnos sobre todo en las aplicaciones gráficas y audiovisuales.
Además la conexión a internet es demasiado lenta.

Ampliar horario
Aire acondicionado en verano

-No me gustan las bibliotecas porque estudio mejor en mi casa.

Comprar ordenadores nuevos. Los actuales ya no funcionan correctamente. Ampliar el aula de los ordenadores y con muchos más, por lo menos 200. Es que somos en económicas unos 10.000 estudiantes.

Biblioteca : faltan libros de economía de interés general y manuales.

-Poner impresoras en la mediateca

-En exámenes poner algún control sobre las personas que vienen a la biblioteca, la mayoría son de otros estudios y a veces muchos alumnos que estudian aquí se quedan sin sitio.

-Mejorar los ordenadores. Siempre hay alguno que no funciona, y muchos son obsoletos.

Modernizar los equipamientos y las instalaciones, ya que éste tipo de instalaciones cambia y moderniza cada año y quedar obsoletas.

Especificar más la localización de los libros en la bse de datos. Informar sobre los recursos de la biblioteca

-Pocos ordenadores para la cantidad de alumnos que los usan.

-Se averían con frecuencia

-De determinados libros hay pocos volúmenes

Aumentar nº de ordenadores

Mejorar el servicio informático

Poner conexiones a internet en la sala. Sancionar las devoluciones atrasadas. Actualizar ediciones

Aumentar nº de ejemplares. Libros con versión en inglés y castellano

Abrir 24h en exámenes. Mejorar la climatización

Ampliar horario y sobre todo en exámenes abrir 24 h.

Actualizar ediciones. Posibilidad de renovación. Fotocopiadoras escasas y sin mantenimiento. Mas salas de trabajo en grupo

Colocar mejor los libros. Aumentar nº de ejemplares

Aumentar plazo de préstamo. Aumentar nº de ejemplares. Más rapidez en adquirir las ediciones nuevas

Aumentar plazo de préstamo

Mejorar climatización. Mejorar el acceso a internet. Ampliar horario

Máquina de café.

Ampliar el préstamo de DVD. Que se puedan abrir las ventanas

- Mayor número de volúmenes de préstamo
- Internet va fatal, la mayoría de los ordenadores no funcionan correctamente, ratones, teclados, monitores así como su velocidad.
- Se debería poder copiar más libros
- Más información

No se respetan los horarios siempre apagan las luces 20 y 30 minutos antes de la hora de cierre tanto en económicas como en psicología

No tratar como delincuentes a los alumnos cuando al devolver un libro el bibliotecario ve que está subrayado ya que en la mayoría de los casos no ha sido ese alumno el que lo ha deteriorado. Más respeto al alumno

Todo estupendo

Vigilar que funcione el aire acondicionado para que no vuelva a suceder lo del verano de 2004

Mejorar la climatización

Aumentar y renovar nº de ejemplares. Abir 24h en exámenes. Aumentar nº de puestos de lectura

Solucionar el problema del aire acondicionado para que no vuelva a ocurrir lo del verano de 2004

Ampliar horario en exámenes. El resto del año es suficiente

Más silencio. Poner fotocopiadora en la hemeroteca

Poner papeleras para reciclar papel

Aumentar adquisiciones de novedades. Reducir la duración del préstamo de ayuda a la

Renovación del préstamo a través de internet

Aumentar nº de ordenadores para acceso a internet, controlar la reserva y arreglar los ordenadores estropeados

Aumentar nº de ejemplares y reservar para consulta en sala. Reparar los libros

Las instalaciones están muy bien. Mejorar la informatización. Agradables responsables del servicio de préstamo. A veces aparecen libros prestados que ya se han devuelto

Pagar una tasa por cada libro de préstamo

Más salas para trabajos en grupo

Abrir 24 h. en exámenes. Poder conectarse a internet en la sala de estudio. Ampliar plazo de préstamo. Prioridad de los alumnos de la facultad. Iluminación individual. Prensa

Aumentar nº de ejemplares. Adquirir con rapidez las nuevas ediciones que piden en clase

Tener en cuenta las peticiones sobre nuevas ediciones de los alumnos ya que los profesores no los solicitan en la mayoría de los casos

Mejorar la climatización. Más silencio

Aumentar nº de manuales

Posibilidad de renovación. Aumentar nº de ejemplares. Arreglar el aire acondicionado

Abrir noche en exámenes. Poner más ordenadores. Más facilidades e información sobre los préstamos. Formas más sencilla para encontrar los libros a través de los ordenadores. Máquina de café y de tabaco.

Más silencio. Abrir sábados durante todo el curso

Más silencio

Mejorar la climatización. Aumentar nº de ejemplares